

Einladung zum Erzählcafe

am: Freitag, 3.07.2015 ab 19.30 Uhr
am kleinen Schützenhaus in Winkels

Wollten Sie schon immer einmal mit einer Migrantin über ihre Erfahrungen im Heimatland, mit einem Flüchtling über die Gründe seiner Flucht reden?

Interessieren sie sich für die Geschichte dieser Menschen oder haben sie Fragen, die sie gern stellen würden?

Dann haben sie jetzt Gelegenheit dazu!

Die Gruppe

BeGEHnung

Schritt für Schritt zu mehr Toleranz und Verständigung

(unterstützt durch den Landkreis Limburg-Weilburg und die Stadt Limburg) wandert zurzeit durch den Landkreis und wird auch bei uns für eine Nacht zu Gast sein.

Sie sind herzlich eingeladen, diese Gruppe kennenzulernen und mit ihnen ins Gespräch zu kommen.

Wahre Gastfreundschaft besteht darin, Gedanken bei sich zu empfangen